



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Ausgabenbericht für die Durchführung eines Wettbewerbs zur Sanierung und Neugestaltung der Rosentalanlage und die Weiterbearbeitung des Siegerprojekts

P251835

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ausgabenbericht an den Grossen Rat.

Begründung

Die Rosentalanlage ist ein bedeutender Freiraum im Rosentalquartier. Das Wohnviertel weist nach Klybeck den geringsten Grünflächenanteil bei gleichzeitiger überdurchschnittlicher Bevölkerungsdichte auf. Bis zur Eröffnung des Erlenmattsparks im Jahr 2011 war die Rosentalanlage mit einer Fläche von knapp 11'000 m² die einzige grosse Grünanlage im Quartier. Als Standort für Grossveranstaltungen wie Zirkusse oder die Herbstmesse ist sie gleichzeitig intensiv genutzt. Die bevorstehende Sanierung der Anlage wird deshalb als Auslöser genutzt, die Rosentalanlage und angrenzende Räume zu einem attraktiven Freiraum umzugestalten. Ein Wettbewerb soll zeigen, wie die vielfältigen Ansprüche aus dem Quartier, der Messe und von Veranstaltern unter einen Hut gebracht werden können.

